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第１回学校運営協議会の開催 
令和７年４月２４日木曜日、横山小学校の３階多目的教室にて、午後２時

から開催いたしました。春のうららかな陽気の中、委員総数９人のうち７人
の出席で、滞りなく熟議をすることができました。 

＊ 令和７年度会長    青山敏郎さん 

＊ 令和７年度副会長   溝口 玄さん 

＊ 第１回協議会議長   溝口 玄さん 

＊ 協議事項 

 

 
 

 
 
 

各委員の発言より 

 

コミ・スクだより 

(1) 学校運営の基本方針・ 
いじめ防止基本方針について 

(2)  学校評価アンケート項目について 
(3) 学校運営協議会の自己目標について 
(4)  夢育やらまいか事業に対する 

       意見書について 

横山小学校は、地域の人
たちと距離感が近くて、
常に子供たちを見守って
いてくれている。いじめ
防止には、恵まれた環境
にあるんじゃないか。 

運動会では、少人数な
らではの縦割りグルー
プ分けがされていて、
学年分けとは違った行
動や責任が育っていく
と思う。 

「家庭学習カード」の
説明があったが、昔の
「本読みカード」など
とは、違うもの？ 

主体性を養うために、子
供たちが、自分で目標を
決め計画を立てて、自分
で実践していくことを記
入するカードです。 

タブレットを自宅へ持
ち帰って宿題をするっ
て聞いたけど、インタ
ーネットとか見ること
はできるの？ 

接続できてしまうので、
不正アクセスや情報モ
ラルなどの注意は、常に
行っています。 

学校ではどんな支援が
必要か、学校側からい
くつか出してくれると
熟議しやすいのだけれ
ど。 

詳しい支援については、
第２回で熟議してもらお
うと考えています。地域
でできる支援活動を、次
回までに考えてきてほし
いです。 

先生方が考え抜いた基本
方針に沿った取り組み
は、どれも効果的だと思
う。いじめなどは、あっ
てはならないもので、防
止のための冊子など必要
のない学校や社会を作っ
ていってもらいたい。 

コミ・スクだより 


